



Montag, 2. Januar 2006

RHEIN MAIN PRESSE

Oliver Beilmann ist neuer Dart-König

Vereinsmeisterschaften des TV Hahnenbach / Heiko Schmäler aber auf Platz 1 der Rangliste

RS. HAHNENBACH Seit 2002 wird im Turnverein Hahnenbach Dart gespielt. Doch es mussten erst drei Jahre vergehen, bevor die 2. Vereinsmeisterschaften ausgetragen wurden.

Vorsitzender Thomas Bertram, der immer ein offenes Ohr für die Jugend hat, konnte neben zahlreichen Jugendlichen auch Heiko Schmäler, den Titelverteidiger aus dem Jahr 2002, zu diesem Turnier begrüßen. Unter den Augen von einigen interessierten Zuschauern gingen in der Turnhalle des Gemeinschaftshauses zehn Teilnehmer an den Start, um den Titel „King Of Dart 2005“ zu erringen.

Nachdem die Paarungen



Heiko Schmäler (3.v.r.) erhielt den Goldenen Pfeil. Oliver Beilmann (re.), Fabian Bertram (2.v.re.) und Thomas Bertram (links) freuten

sich über ihre Pokale. Vorne, v.li.: Hannes Schmäler, Björn Endres und Florian Steiner.
Foto: Rolf Schwabbacher

Die zehn Besten

■ Heiko Schmäler, Thomas Bertram, Rolf Schwabbacher, Florian Steiner, Hannes Schmäler, Oliver Beilmann, Björn Endres, Fabian Bertram, Sabrina Simon, Wolfgang Schulz.

ausgelost waren, wurde der Vereinsmeister im Doppel-K.O.-System ermittelt. Die Aktiven boten spannende Spiele und sorgten für einige Überraschungen. Im Finale bezwang

Oliver Beilmann nach einem spannenden Wettkampf Fabian Bertram, der schon 2002 das Finale verloren hatte. Auf den dritten Platz kam Thomas Bertram vor Björn Endres.

Anschließend wurde die neue Rangliste in einem gesonderten Turnier ausgespielt. Hierbei gab es weitere Überraschungen. Die so genannten Alten setzten sich am Ende mit

ihren Erfahrungen durch. Heiko Schmäler setzte sich in einem dramatischen Stechen gegen Thomas Bertram auf den 1. Platz dieser Rangliste.